

Presseinformation

vom 10.04.2017

Namen im Gespräch

Markus Teiß übernimmt den Marktbereich Süd bei der Sparkasse Nürnberg

Nürnberg (SN). Seit 1. April 2017 leitet Markus Teiß (37) den Marktbereich Süd bei der Sparkasse Nürnberg. Er löst Günter Eisemann ab, der die Leitung des Bereichs Immobilien und Versicherungen übernahm. Der Marktbereich Süd umfasst 17 Standorte der Sparkasse Nürnberg im Süden des Stadtgebiets und im Landkreis Nürnberger Land, unter anderem Altdorf, Feucht und Schwarzenbruck.



Markus Teiß begann 1997 mit einer Ausbildung zum Bürokommunikationskaufmann bei der Sparkasse Nürnberg. Im Anschluss absolvierte er die Weiterbildung zum Bankfachmann, später zum Sparkassenfachwirt und 2007 zum Sparkassenbetriebswirt. Bis 2009 arbeitete der gebürtige Nürnberger in der Kundenberatung, übernahm dann 2010 die Leitung einer Geschäftsstelle der Sparkasse Nürnberg. Seitdem ist Teiß auch als Dozent an der Sparkassenakademie in Landshut tätig. Von 2014 bis dato leitete er die Abteilung Baufinanzierung. Markus Teiß ist verheiratet und Vater von einem Sohn und einer Tochter.

"Ich freue mich auf die neue Herausforderung und die Verantwortung für die Mitarbeiter in den Geschäftsstellen. Es liegt mir am Herzen, die gute und enge Zusammenarbeit mit den Gemeinden im Marktbereich weiterzu-



Presseinformation

vom 10.04.2017

führen. Die Verantwortung, die die Sparkasse für die Menschen vor Ort hat, gilt es wahrzunehmen und mit Leben zu füllen", sagt Markus Teiß beim Einzug in sein Büro im Sparkassengebäude Feucht.

Kontakt:

Marlies Gräbner Unternehmenskommunikation Telefon: 0911 230 3851

marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de